

Pressemitteilung

Niedersächsischer Ball des Sports 2025 steigt am Valentinstag

Die 18. Ausgabe des Balls am **14. Februar 2025** wird traditionell im festlichen Ambiente des Kupelsaals im Hannover Congress Centrum (HCC) gefeiert. Karten sind ab sofort erhältlich.

Die Olympischen und Paralympischen Spiele sind gerade erst vorbei, da erscheint am Horizont schon das nächste sportliche und gesellschaftliche Highlight. Beim niedersächsischen Ball des Sports am 14. Februar 2025 könnte es ein Wiedersehen mit einigen der Sportler*innen geben, die uns in Paris so viel Freude bereitet haben. Im Rahmen der Niedersächsischen Sportler*innenwahl werden die Nachfolger*innen von Paulina Paszek, Dennis Schröder und den Fußball-Frauen des VfL Wolfsburg gesucht, die die vergangene Wahl für sich entscheiden konnten.

Der Ball bietet neben der Wahl aber auch ein breites und buntes Unterhaltungsprogramm. Verschiedene Showacts, Musik und romantische Partystimmung zum Valentinstag - auch dafür steht der niedersächsische Ball des Sports.

Gewinnen können traditionell auch die Gäste. Zu später Stunde werden mit der Mitternachts-Tombola hochwertige Preise unter das „Party-Volk“ gebracht.

Die 18. Ausgabe des Ball des Sports wird veranstaltet von LandesSportBund Niedersachsen und StadtSportbund Hannover und ausgerichtet von der IPR Werbeagentur und Antenne Niedersachsen events. Hauptsponsoren sind Enercity AG und die MTB GmbH.

Alle Informationen und Eintrittskarten zum Ball des Sports finden Sie unter folgendem Link:
<https://www.balldessports.de/>

Für Rückfragen steht Ihnen das Team Verbandskommunikation und Marketing zur Verfügung unter presse@lsb-niedersachsen.de oder telefonisch 0511-1268 151.